
 
VA Arenz fasste die wesentlichen Punkte aus der Vorlage der Verwaltung zusammen. Er 
erwähnte lobend die gelungene Zusammenarbeit mit der Stadt Bonn, wodurch die 
übergangslose Versorgung der Betroffenen sichergestellt werden konnte. Die Nachfrage der 
Abg. Donix und Abg. Eichner nach den Hintergründen für die wiederholte Schließung der Praxis 
erklärte er mit Verstößen gegen das BTMG und mangelhafter Durchführung der psychosozialen 
Betreuung – das seien jedenfalls die Gründe, die dem Rhein-Sieg-Kreis mitgeteilt worden seien.  


